



09 de diciembre de 2024

Instituto de la Democracia fortalece el conocimiento cívico sobre democracia y participación de los estudiantes de secundaria

El Instituto de la Democracia (IDD) desarrolla el proyecto: Encuentros Distritales de Consejos Estudiantiles, con el objetivo de proporcionar a los estudiantes de colegios, una experiencia práctica y educativa sobre el funcionamiento institucional legislativo, los procedimientos democráticos, el ejercicio de la representación, la complejidad de la decisión política y el arte de la negociación y búsqueda del interés común. El plan piloto se ejecutó en tres ciudades del país: Portoviejo, Tulcán y Cuenca.

En este contexto y debido a los resultados positivos obtenidos en el plan piloto, se ha planificado desarrollar nueve talleres adicionales en diferentes provincias del país, iniciando en Tena el 16 de mayo y el 30 de mayo en Imbabura.

Esta iniciativa conlleva a fortalecer el conocimiento cívico sobre democracia y participación de los estudiantes, motivándolos a ser parte de estos desde su voz y voto en temas de interés y que les afectan directamente, reconociéndose y reconociéndolos como sujetos con capacidad de elegir y ser elegidos.